

DNArélsè

DERNIERES NOUVELLES D'ERNOLSHEIM

17 décembre 2024

CHEMIN LUMINEUX

La commission « fêtes » du conseil municipal a, pour la 3^{ème} année, organisé le « chemin lumineux » et cela comme toujours avec brio.

Cette année le départ du parcours a été donné au lavoir Nord.

Les musiciens de Joël et Frédéric ont donné le rythme par des chants de Noël qu'ils ont interprétés aux différents endroits du chemin illuminé par des bougies placées çà et là. Ils ont été suivis par une soixantaine de personnes dont des enfants équipés de torches lumineuses fournies par la municipalité.

A chaque halte les parents n'ont pas hésité à donner de la voix pour accompagner les musiciens créant cette belle ambiance de Noël qui manque de plus en plus.

Tout le monde s'est retrouvé à la mairie où un super vin chaud concocté par Jean-Paul attendait les grands. Les enfants ont eu droit au chocolat chaud et aux maennélé. Un magicien qui avait plus d'un tour dans son sac a réussi à les captiver toute la soirée.

Il ne manquait plus que le père Noël : figurez-vous qu'il est venu !



